

A la orilla del mar

Una niña llorando,
está en la orilla del mar.

Ayer era risueña
hoy un triste vendaval.

Ella sufre, sufre sin parar,
pero su tristeza
a nadie causa pesar.

Ella se va apagando,
su luz no brilla más.
A la gente no le importa,
aunque ella llore sin parar.

Se siente perdida,
no termina de encajar,
cree que en este mundo,
ella solo es una más.

Se mira en el espejo
y tiene ganas de llorar,
se ahoga en su tristeza
a la orilla del mar.

Le pregunta a su espejo
¿Qué es lo que ves tú en verdad?
Y este le responde:
Es tu cuerpo, nada más.

La niña por la playa,
corre y corre sin parar.

Se para y le grita
a la orilla del mar

¡Mis lágrimas viste, día tras día caer
pero el físico solo es eso,
y lo debes entender!